

あっという間に、1学期最後の月が始まろうとしています。日に日に暑さが増していますが、子どもたちは毎日元気一杯で学習に励んでいます。どんな活動にも前向きに楽しそうに取り組むことができる子が多く、頼もしさを感じています。先日ペア活動が始まりました。3年生に優しく声を掛けている高学年らしい姿をたくさん見付けることができました。

## 学習予定

国語…登場人物のせいかくや、気持ちを想像をしてよもう

社会…住みよいくらしをつくる

算数…小数 見積もりを使って

算数の自由研究

理科…季節と生物 [3] 夏 星や月 [1]

音楽…にっぽんのうた みんなのうた (2)

音の動き方を生かしてせんりつをつくろう

図工…まぼろしの花

体育…水泳運動 体の成長とわたし

簡単バスケットボール

道徳…いのちをつなぐ岬 このままにしていたら

外国語活動…What time is it?

総合的な学習の時間…地域の仕事について知ろう



## 集金のお知らせ

給食費

4,400円

7月1日(月)に引き落としさせていただきます。

## ペア清掃の様子

6月7日(金)にペア清掃で、道徳公園に向かいました。公園内外のごみを見付け、きれいにすることができました。いつも使う公園ということもあり、一生懸命取り組む姿に感心しました。軍手等のご協力ありがとうございました。



## 防犯教室の様子

6月17日(月)に防犯教室がありました。不審者と出会った際の行動について、警察の方からの講話をしっかりと聞きました。



## プールの様子

水泳学習が始まり、事故やけがに気を付けながら、楽しんで取り組んでいます。家庭の話題にしてみてください。

